

## Was tut man unseren Kindern an?

Eine emotionale und empathische Herausforderung wird zunehmend, was diese Regierungen unseren Kindern antun. Zuerst eingesperrt, dann weiterhin weggesperrt und nun realitätsferne Anweisungen des Umgangs der Kinder untereinander in der zukünftigen Schule mit Anordnung an Lehrpersonal und Aufsichtspersonen zu Zucht und Ordnung mit Mindestabstand in den Klassen etc. und von Mund-Nasen-Schutz am Gang ... JA genau, die Virenschleuder mehrmals am Tag Auf- und Absetzen und ganz viel Stickstoff einatmen lassen ... **schon mal aufgefallen, dass sich unsere Kinder**

**über Nacht wie programmierte Roboter verhalten sollen????!?!?** Unseren Kindern wird verboten, ihre Freude des Wiedersehens mit ihren Freunden möglicherweise in Umarmungen oder anderen Formen körperlicher Nähe ausdrücken zu dürfen!!!! **Wir befinden uns in einer mehr als besorgniserregenden Phase des subtilen Psychoterrors, "Weiße Folter" nennt Prof. Rainer Mausfeld das, was repräsentative Demokratie sowie Funktionen der Massenmedien da machen, Quelle: Buch „Warum schweigen die Lämmer – Wie Elitendemokratie und Neoliberalismus unsere Gesellschaft und unsere Lebensgrundlagen zerstören“.**

Bitte wo ist der Aufschrei?? Wo ist **der Aufschrei der Familienväter an Journalisten**, die soviel Empathie zu ihren/unseren Kindern haben, dass sie sich nicht von einer Regierung mit Geld kaufen lassen? Wo ist **der Aufschrei aller Elternvertreter in diesem Land?** Wo ist **der Aufschrei aller anderen Politiker in diesem Land**, die doch wohl hoffentlich nicht noch immer in der Schockstarre sitzen oder gar weiterhin in blinden Gehorsam und parteipolitischer Treue dem ganzen Wahnsinn folgen? **Die Show, die Ihr da befolgt, ist Volksverrat an Eure Wähler in Auftrag der WHO!!!** Wo ist bitte **die Stimme unseres Bundespräsidenten**, auch dieser könnte zumindest von Homeoffice Gebrauch machen!!! Es wird der Tag kommen, an dem werden viele, die da weiterhin zuschauen, das dann auch mitverantworten müssen. **Es gibt etwas, das nennt man Gewissen.**

#BitteTutsWas

Aja und noch was:

Würde es ernsthaft und in ehrlicher Weise um Gesundheit gehen, dann möge die Regierung doch endlich dem Volk erklären, dass der effektivste Schutz der Gesundheit vor einer Viruserkrankung ein gestärktes Immunsystem ist. Dieses stärkt man ganz einfach mit gesunder Ernährung und Aufenthalt im Freien. Der schnellste Weg wären sinnvolle, qualitative Nahrungsergänzungen mit Vitamin C, Vitamin D3 etc.

Würde es ernsthaft und in ehrlicher Weise um Menschenleben im Sinne von Schutz der Risikogruppen und älteren Menschen gehen, dann gibt es bestimmt auch humanitäre Lösungen, als alte Menschen wochenlang in "Gefängnisse" zu sperren. Außerdem war längst vor Corona wissenschaftlich aufgezeigt, nämlich in einer Studie aus dem Jahr 1988, DASS SOZIALE ISOLATION VIRUSERKRANKUNGEN VERURSACHT!!! IN DEM MENSCHEN ISOLIERT WERDEN, WIRD IHR IMMUNSYSTEM ZERSTÖRT. Quelle:  
<https://www.youtube.com/watch?v=w0DMuH44h1Y&feature=share&fbclid=IwAR3YcQzwnXmRcJQKvifjOuw0TWM004119VFXSemD1FVssdvvdDXSeegtTBI>

### Eine der erhaltenen Reaktionen auf Facebook:

Es gibt eine ROTE Linie!!

Herzlichen Dank für diese bewegenden Zeilen.

Ich hoffe, ... dass es die Menschen aufrüttelt.

- ▶ □ Kinder werden hier instrumentalisiert und für politische Ideologien missbraucht.
- ▶ □ Unsere Kinder und Enkelkinder werden einmal fragen, wieso wir das zugelassen haben und sie nicht davor geschützt haben.

### Folgendes habe ich an unserer Schule mitbekommen:

In der Schule haben wir ein Mädchen mit 7 Jahren (generell ängstlicher und schüchterner Typ, Eltern haben viel Zeit für das Kind und sind sehr bemüht). Das Mädchen hat Angst überhaupt in die Öffentlichkeit zu gehen (wollte seit Mitte März wo Home Schooling gestartet hat, das Haus nicht verlassen), hat Panik Mundschutz aufsetzen zu müssen und wäscht sich seit der Aufklärung seitens der Schule im März (und die haben das sehr milde und liebevoll gemacht) die wäscht sich seit dem mit Bürste ihre Hände!!! So viel zum Thema Konditionierung.

### Ergänzende Zeilen an einen Nationalrat der ÖVP:

Und dann taucht in den österreichischen Medien heute Abend auch noch diese Fotos auf, ein Abbild dessen, was in der theoretischen Anordnung des Bildungsministers von Österreich steht. Ich bin gespannt, ob sich die Väter und Mütter unter den Politikern in diesem Land auskennen, was zu tun ist. Das ist Propaganda und Konditionierung von der fiesesten Art!!!!



UM DISTANZ ZU HALTEN

## **Kinder tragen "Ein-Meter-Hüte" in chinesischer Volksschule**

Quelle: <https://www.oe24.at/coronavirus/Kinder-tragen-Ein-Meter-Huete-in-chinesischer-Volksschule/427921502>

Wie kann das alles noch von Parteigenossen mitgetragen werden?